



# 特殊詐欺被害に遭わないために!!

富山県警察本部、生活安全課企画課『だまされんちゃ通信』より、定額減税や新紙幣発行に伴う特殊詐欺被害の注意喚起がありました。みなさんも「私は大丈夫!」と思わず、不審な電話やSNSが届いたり、少しでも怪しいと思ったら、警察署にお問い合わせください!  
以下、富山県警察本部 生活安全企画課『だまされんちゃ通信』の内容となります。

## だまされんちゃ通信

令和6年6月28日  
富山県警察本部  
生活安全企画課



### 注意

## 詐欺多発非常事態宣言

昨年に比べ、富山県内での特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害件数が増えています。

発生件数が多い手口、防止方法等についてお知らせします。

### 発生件数が多い手口

#### ① オレオレ詐欺



のどの手術した。  
お金をなくした。  
お金貸して。

突然「金貸して」  
「払って」はサギ

#### ② 還付金詐欺



還付金があります。  
年金が返ってきます。  
保険料が返ってきます。

ATMで「お金がもど  
る」はサギ

#### ③ サポート詐欺



ウイルスを消すので、  
電子マネーカードで  
払ってください。

「電子マネーカード  
で払って」はサギ

見知らぬ人にお金を振り込むときは誰かに相談!!

### 相談先は…

- ◆ #9110番
- ◆ 富山県警察本部 076-441-2211
- ◆ 南砺警察署 0763-52-0110



# 消防団吉江分団 県大会出場!!

6月30日(日)に南砺消防署において「第16回南砺市消防団消防操法大会」が行われました。大会では、ポンプ車操法の部(市内分団5分団が出場)と小型ポンプ操法の部(市内分団4分団が出場)の2部門があり、吉江分団はポンプ車操法の部に出場し、優勝しました!!

なお、優勝した吉江分団は、7月27日(土)に富山県広域消防防災センターで行われる「富山県下消防団消防操法大会」へ出場します。吉江地区の皆さんも是非応援に行きましょう!!吉江分団の選手の皆さん、全国大会目指して県大会も頑張ってください!!



優勝した吉江分団の選手の皆さん

## B型デイサービス「荒木ほがらかデイ」活動だより

荒木ほがらかデイ(B型デイサービス)では、毎月4回(火曜日)地域スタッフが利用者の方にゆっくりできる空間で”ほがらかな一日”を過ごせる居場所を提供しています。

荒木自治会館で健康体操やフレイル(虚弱)予防への取り組みに加えゲーム、雑談などの交流を通して楽しく過ごす活動をしています。

8月の開催は6日、13日、20日、27日で「ボッチャ」「スリッパ飛ばし」などのゲームや「季節の飾り作り」を行います。



## 運転者講習会のご案内

南砺市交通安全協会福光地域支部吉江地区支部では、下記のとおり吉江地区支部の運転者講習会を吉江交流センターで開催します。講習会の内容については、交通安全啓発ビデオの視聴、南砺警察署からの交通安全講話、以上の内容で開催されます。

◎ 日 時 … 8月20日(火) 午後7時 ~

◎ 会 場 … 吉江交流センター 1F 会議室

◎ 主 催 … 南砺市交通安全協会福光地域支部吉江地区支部



